

Comienza deportación de refugiados desde Grecia hasta Turquía



La Habana, 4 abr (RHC) La Unión Europea comenzó este lunes las primeras entregas de refugiados y migrantes a Turquía, con el traslado de más de doscientas personas desde las islas de Lesbos y Quíos al puerto turco de Dikili.

De acuerdo con las autoridades griegas ninguno de los deportados eran solicitantes de asilo y la mayor parte de ellos procedían de Pakistán y Afganistán.

Sin embargo, mientras ese traslado se llevaba a cabo, nuevas embarcaciones con más de 160 desplazados llegaban a las islas griegas en las últimas 24 horas, lo que contribuye al aumento del número de refugiados y migrantes recluidos en ese país europeo.



Radio Habana Cuba